

サイバーセキュリティー講演会 感想用紙

令和元年7月5日(金)

佐世保市立吉井中学校

私は、今日の学習でインターネットでソラシロな事件にまきこまれている人がたくさんいることがわかりました。私もスマホをもつてるので事件にまきこまれないように、もう一度親と話し合ってこれからどういうつかい方をしてか考えておきました。

今日は、いい学習になりました。ありがとうございました。

サイバーセキュリティー講演会 感想用紙

令和元年7月5日(金)

佐世保市立吉井中学校

私は、今回のサイバーセキュリティー講演会で自分の持っているメディアの使い方にについて、改めて学ぶ事ができました。メディアの使い方によれば、事件に巻き込まれている人も多い、びっくりしました。私は、普段、タブレットで色々見たりしているので、気をつけようと思いました。特に、アドリのインストールで、私は、ちゅうちょなく入れてしまっているので、今回教えてもらいた事を頭に入れて、使いたいです。この講演会で学んだ事は、大人になても役立つと思うので、忘れないようにしたいです。今回は、吉井中に来てアコって、本当にありがとうございました。

サイバーセキュリティー講演会 感想用紙

令和元年7月5日(金)

佐世保市立吉井中学校

クラフヤ、実際の資料を見ながら説明していくことでとても説く力があり
とても興味をもて聞くことができました。

今では、とても近くにある物なのでよく考えて使わないといけないと思ったので、これからの
生活では真職して使うようにします。

印象に残ったことは、一度送信したものは「かさんされるため消えることはない」ということです。
消さることのないものを毎日のままで出したらいしいのかと考えてしまいました。

これから高校生になって、けい帯(スマホ)を手に入れると思います。

使い方に気を付けて、理解をしがりして使いたいと思います。

サイバーセキュリティー講演会 感想用紙

令和元年7月5日(金)

佐世保市立吉井中学校

本日は、僕たちのためにネットの危険、どう防ぐための対策など、
ネットを安全に使うための方法を教えてください、ありがとうございました。特にLINEに写真を送っているのは、ちよとした写真でも
ネットにあげ炎上してしまうと、住所や自分だけでなく、家族や、親戚の方にも暴露がなってしまう可能性があることです。43億人。この言葉も予想外でした。

2人に1人がネットを使用しているということです。
つまり、時代が進むにつれ、このネット人口は増
えていくけれどということ。僕はそんなネット社会でもう
少しにまきこまれずにネットを使利益なものとしてあつかってい
きたいです。

サイバーセキュリティー講演会 感想用紙

令和元年7月5日(金)

佐世保市立吉井中学校

今日、学んだことは、インターネットの利用者が数が
4億億人ということと、ソーシャルにもウイルス
がはいり個人情報、住所、電話番号、今はへん
いちうがひと特定されたりとも久く、へそれがう
インターネットを利用すり際、気をつけようと思いま
した。すぐハッキングされないように、パスワード
を工夫すりはとしとれつけようと思つました。
インターネットは本当のことと嘘のことがあつて本当
のことだけはうひうと嘘のこともあるので
簡単には信じ1はいりはいはかと思つました。

サイバーセキュリティー講演会 感想用紙

令和元年7月5日(金)

佐世保市立吉井中学校

今回のサイバーセキュリティー講演会に参加してみた。私はタブレットを持ってるんですけど、インターネツトを毎日のように使っていたので、今回の講演会で、なうたじに気をつけた。併つていうと思いました。また、私は家に帰、フェニーチューフ"ばかり見ていたので、ウイルスや、危険がせりきうどこにも、気をつけたうと思いました。だから、サイバーセキュリティー講演会で学習したことを生かして下さいうと思いました。そして、家に帰、たら、グーテルなどでもっと大わしいことを調べてみたくなりました。だから、4時間目のサイバーセキュリティー講演会に参加してつかつたです。これからも、そういう機会があれば、参加してみようと思います。また、今回4千人の方々に教えられました。4人の方々の説明は、とても分かりやすくて、頭にとてもよくはいってきました。だから、4時間目の授業は、とても、楽しく聞くことができました。また、知りほか、ことたくさん知れたのがよかったです。また、聞きたいと思いました。